

**LYON 9E** ANIMATION

# La fête du sport de l'Amicale laïque Voltaire a attiré 400 personnes



■ **Démonstration des jeunes danseuses.** Photo Jean-Louis PIHOUEE

Organisée dans la cour de l'école Berlioz, samedi toute la journée, la fête du sport de l'Amicale laïque Voltaire a attiré la foule et profité d'une météo clémente.

Le président, Maurice Porthault, la présidente d'honneur, Simone Bouvier, le trésorier Jean-Pierre Boyer et les bénévoles, ont accueilli les parents, les enfants, et les familles, ainsi qu'Abel Gago, adjoint en charge de la Cul-

ture, pour assister à une vingtaine de démonstrations sur les 25 activités proposées aux 750 adhérents.

Le public a assisté à une très belle démonstration de kung fu et une non moins belle évolution des jeunes danseuses du club.

**PRATIQUE** Amicale laïque  
Voltaire, 190, avenue  
Berthélémy-Buyer, Lyon 9<sup>e</sup>.  
Tél. 04.78.36.51.52 et  
alv.asso@sfr.fr